

# *Des élues démocrates nord-américaines condamnent l'attaque de l'ambassade de Cuba*

---



La Havane, 8 mai, (RHC).- Les élues démocrates nord-américaines, Barbara Lee et Karen Bass, ont condamné ce jeudi l'attaque au fusil d'assaut qui a pris pour cible l'immeuble de l'ambassade de Cuba à Washington, dans la nuit du 30 avril.

Pourtant, le Département d'État ne s'est pas encore prononcé officiellement au sujet de cet attentat terroriste.

«Les actes de violence contre des diplomates et des missions diplomatiques sont totalement inacceptables et doivent être condamnés» signalent-elles dans une déclaration citée ce jeudi sur Twitter par l'ambassadeur de Cuba aux États-Unis, José Ramón Cabañas.

Barbara Lee, coprésidente du Groupe de Travail bipartite sur Cuba et Karen Bass, présidente du Caucus noir au Congrès des États-Unis ont dit se sentir très commotionnées et tristes quand elles ont appris qu'un individu armé d'un rifle d'assaut du type AK-47 a tiré une vingtaine de fois sur l'édifice du siège diplomatique de Cuba.

Ces deux élues nord-américaines sont venues se joindre aux organisations et personnalités qui ont demandé à l'administration Trump une enquête poussée sur l'événement.

Dans des déclarations à Prensa Latina, l'ambassadeur de Cuba aux États-Unis a dénoncé le silence du Département d'État au sujet de cet attentat terroriste.

Il a signalé que dans sa première allusion à Cuba au lendemain de l'agression, le secrétaire d'État nord-américain, Mike Pompeo, s'est prononcé contre les brigades médicales cubaines qui portent secours aux malades de Covid-19 dans le monde.

Le diplomate cubain a signalé que cette rhétorique chargée d'hostilité de l'administration Trump encourage ce genre d'actions reprochables.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/222122-des-elues-democrates-nord-americaines-condamnent-lattaque-de-lambassade-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**